
   

 

   

 

Buongiorno, mi presento: sono Sabah Ramadan e 

quest’anno sono stata eletta sindaco del consiglio 

comunale dei ragazzi. Un progetto in cui credo e al 

quale tengo particolarmente perché permette a noi 

studenti di proporre nuove idee per partecipare alla 

vita scolastica e a quella della nostra comunità.  

Con il Consiglio Comunale dei Ragazzi abbiamo avviato 

una progettualità pluriennale che verte sul macro-

argomento del BENESSERE. L’anno scorso il tema era 

come stare bene con noi stessi. Una tematica ampia, 

che ci ha permesso di riflettere non solo 

sull’importanza dell’accettazione dei nostri pregi e dei 

nostri difetti ma ci ha anche resi consapevoli di quanto 

il benessere fisico sia fondamentale per instaurare 

dinamiche relazionali sane con le altre persone. 

Quest’anno vogliamo ampliare il discorso affrontando 

la questione del benessere sociale e ambientale. La 

scuola è il luogo in cui instauriamo amicizie, in cui 

socializziamo e impariamo ad affrontare i momenti di 

disaccordo. A partire da questo spazio di azione, 

vogliamo che il nostro impegno coinvolga tutta la 

comunità, sensibilizzando i cittadini sul valore del 

rispetto dell’ambiente che ci circonda. Sono convinta 

che piano piano possiamo cambiare il nostro futuro, 

agendo nel presente, e credo che noi ragazzi dobbiamo 



   

 

   

 

impegnarci per tracciare la strada alle future 

generazioni di nativi ambientali. 

Vorrei concludere il mio discorso ringraziando il 

sindaco per la sua presenza che apprezziamo molto, 

sapendo che ha tanti impegni, e per aver sempre 

sostenuto le idee di noi ragazzi. Ringraziamo il 

dirigente scolastico per la fiducia che ha riposto in noi e 

per le opportunità di crescita che attraverso la scuola ci 

concede ogni giorno. Ringraziamo la prof.ssa Motta e la 

prof.ssa Fumagalli per essere dei punti di riferimento 

nelle nostre aule e tra i nostri corridoi. Un doveroso 

ringraziamento va alla prof.ssa Neri per la sua preziosa 

attività nella biblioteca comunale - è grazie a lei se io 

ho iniziato ad amare gialli - e a don Luca per l’impegno 

che mette per creare coesione sul territorio.  

Vorrei ringraziare anche il prof De Falco e il prof 

Bianchini per l'organizzazione senza i quali non sarebbe 

possibile tutto questo e infine vorrei ringraziare la mia 

classe per questa opportunità che hanno dato 

scegliendomi come consigliere e poi tutti gli assessori e 

consiglieri che mi hanno scelta come sindaco. La vostra 

fiducia è un grande stimolo. Mi impegnerò con tutta 

me stessa per non deludere le vostre aspettative.  


